
Serien- und Systemmöbel

Individueller Innenausbau

Trennwand- und Raumsysteme

Standard and system furniture

Individual interior design

Partition wall and room systems

n

n

n

Sie planen n Wir realisieren n



  

  

 

Wir realisieren ihre Konzepte

We realize your concepts

Mit individuellem Innenausbau, maßgeschneiderten Lösungen oder Möbel-Serienfertigung. Einheitstrends 

gehören der Vergangenheit an, Individualität steht auch in der Innenarchitektur an erster Stelle und verlangt 

nach hochwertiger Realisation. Wir wissen, worauf es ankommt - und liefern ihr Produkt so, wie Sie es wünschen.

Sprechen Sie uns an.

With individual interior fittings, tailor-made solutions or furniture series production. Unity trends are a thing of the

past, individuality is also a priority in interior design and demands high-quality realization.

We know what is important - and deliver your product the way you want it to. Contact us.
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Wir sind Mitglied der
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Goldbach Kirchner raumconcepte GmbH

Am Sportplatz 7 · D-63826 Geiselbach 

Tel. +49 6024.6756 -0 

Fax  +49 6024.6756 - 24

info@goldbachkirchner.de 

Goldbach Kirchner raumconcepte Dessau GmbH

Kühnauer Str. 7 · D-06846 Dessau-Rosslau

Tel. +49 340.5509 - 0 

Fax +49 340.5509 -100

dessau@goldbachkirchner.de 

Qualität aus einer Hand

Quality from a single source

Industrie 4.0 ist für uns kein Fremdwort, sondern Ansporn und Vision für eine zukunftsweisende Unternehmensent-

wicklung. Deshalb investieren wir ständig in Infrastruktur und aktuelle Produktionstechnik. Schlanke und verlässliche

Prozesse sind für uns genauso selbstverständlich wie der umweltbewusste Umgang mit Ressourcen. Unser Unter-

nehmen ist ISO 9001 zertifiziert und Mitglied in der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen.

Industry 4.0 is not a foreign word for us, but an incentive and vision for a forward-looking company development. That's

why we are constantly investing in infrastructure and current production technology. Lean and reliable processes are

just as much a matter of course for us as the environmentally conscious use of resources. Our company is ISO 9001

certified and a member of the German Sustainable Building Society.

Entdecken

Sie uns!



www.goldbachkirchner.de


